



Cifras, datos, hechos

La Iglesia Nueva Apostólica es una congregación mundial que cuenta con más de 9 millones de miembros en casi 200 países de la tierra. Aproximadamente el 86% de los miembros de la Iglesia viven en el continente africano.

Por muy diferente que sea el origen de las personas, su entorno social, su edad u otras características sociológicas, se guían por la doctrina de Jesucristo, creen en su inminente retorno y cumplen sus tareas en la comunidad y en la sociedad.

Las comunidades son el centro de la vida de la Iglesia. Allí se congregan los miembros para los Servicios Divinos, los ensayos del coro, las horas para los jóvenes, las clases de religión y Confirmación, y otras actividades de la Iglesia. Niños y adultos, familias y personas solteras, todos se reúnen en la comunidad que ofrece un ambiente de seguridad en un círculo de personas afines. Las casi 56.000 comunidades de todo el mundo son atendidas por unos 142.000 portadores de ministerio sacerdotal y más de 99.000 Diáconos bajo la dirección de 358 Apóstoles.

A excepción de algunos pocos portadores de ministerio que se dedican a tiempo completo, los portadores de ministerio de la Iglesia Nueva Apostólica colaboran en forma voluntaria. En todo el mundo, hay un portador de ministerio por cada 38 miembros; un valor medio que muestra la gran importancia de la asistencia espiritual y garantiza que sea brindada individualmente.

Continente	Miembros	Comunidades	Portadores de ministerio
África	8.113.091	47.822	204.098
América	231.419	1.281	6.372
Asia	454.138	3.392	6.690
Europa	439.447	2.316	17.100
Australia, Oceanía	140.398	851	7.109
Total	9.378.493	55.662	241.369

Estado al 31.12.2022

